

## Un don au Centre hospitalier de Wissembourg

Mardi le 8 décembre en mairie de Trimbach, le maire, Jean-Paul HAENNEL, entouré de ses adjoints, a eu l'honneur de remettre un chèque de mille € de don à M. Glenn HOUËL, Directeur délégué du Centre hospitalier intercommunal de la Lauter, de la part de la municipalité.

Lors de sa séance en date du 27 octobre 2020, le Conseil Municipal de Trimbach avait décidé de fournir une aide financière à l'hôpital de secteur. En effet, en raison de la complexité de la situation sanitaire engendrée par la pandémie de la Covid-19, les services hospitaliers connaissent à l'heure actuelle une situation dégradée et difficile en raison du manque de moyens financiers et humains. Considérant ces difficultés, les élus ont décidé, à l'unanimité, d'octroyer ce geste de soutien. Le Directeur délégué a réceptionné ce don avec grande reconnaissance et a chaleureusement remercié l'équipe municipale pour cette initiative. Il a rapporté que ce don a trouvé un bel écho auprès des équipes hospitalières. Cette contribution permettra notamment de réaliser un aménagement appréciable en salle de pause pour le personnel hospitalier.

